
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

1451º Sessão Ordinária

  

Informações Básicas

  Tipo da sessão: Sessão Ordinária
  Abertura:  25/03/2024 09:00
  Encerramento: 25/03/2024 10:30

Mesa Diretora

Presidente: Alirio Bacca
1° Vice-Presidente: André dos Anjos
2° Vice-Presidente: Vanderson Cardoso
1º Secretário: Prof.ª Almira
2° Secretário: Alline Tontini

Lista de Presença

Alirio Bacca
Alline Tontini
André dos Anjos
Emerson Sapo
Marcelo da Costa
Mika
Prof.ª Almira
Tucano
Vanderson Cardoso

Narrativa

O Presidente Vereador Alirio Bacca, sob a proteção de Deus e em nome da comunidade, declarou aberta
a Sessão Ordinária de n. 1451-2024, realizada na Câmara Municipal, sito a Rua Dezoito, n. 758, em
Chapadão do Sul/MS. Em seguida o Vereador Emerson Sapo, fez a leitura de um trecho Bíblico.
Colocado em votação a Ata da Sessão Ordinária n. 1450/2024. Aprovada, por unanimidade de
votos. EXPEDIENTE DE VEREADORES - Mensagem n. 19/2024, encaminha Projeto de Lei
n. 152/2023, Vereador André dos Anjos, que: “Institui a Semana de Conscientização do Uso
Responsável da Água, com o propósito de promover atividades educativas e campanhas de
sensibilização sobre a importância da preservação dos recursos hídricos e o uso responsável da água
e dá outras providências”. (Baixado para as comissões competentes); Requerimento n. 198/2024
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Vereador Vanderson Cardoso - Requeiro, nos termos regimentais, o envio de expediente ao Prefeito
Municipal João Carlos Krug, solicitando informações referentes ao andamento da construção da área
externa, em frente aos box externos, que fazem frente com a praça da Feira do Produtor. Gostaria de
saber se a licitação para a referida construção já foi realizada ou se ainda está em processo de
licitação? Caso esteja em processo de licitação, solicito informações sobre a data prevista para a
realização da mesma; Requerimento n. 199/2024 Vereador Vanderson Cardoso - Requeiro, nos
termos regimentais, o envio de expediente ao Prefeito Municipal João Carlos Krug, solicitando
informações referentes ao processo de construção da cobertura da academia da saúde, a qual está sendo
financiada com um recurso de Emenda Impositiva de autoria deste Vereador e do Vereador Alirio Baca.
Requeiro também, que seja informado o andamento atual da obra, incluindo a fase em que se encontra,
os prazos previstos para conclusão e qualquer outro detalhe relevante sobre o projeto; Requerimento n.
200/2024 Vereador André dos Anjos - Requeiro, nos termos regimentais, ao Prefeito Municipal João
Carlos Krug, com cópia à Secretária de Educação, Érica Jaqueline Schweter, informações detalhadas
sobre o plano emergencial elaborado para abrigar os alunos da Creche Esplanada, em razão do
desabamento do teto do pátio da referida creche devido às fortes chuvas; Indicação n. 1158/2024
Vereador Marcelo da Costa - Solicito, nos termos regimentais, o envio de expediente ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal João Carlos Krug, com cópia à Secretária de Saúde, Karla
Viviane, solicitando a criação do Programa Municipal de Prevenção ao Suicídio, em nosso
município; Indicação n. 1159/2024 Vereador Marcelo da Costa - Solicito, nos termos regimentais, o
envio de expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal João Carlos Krug, com cópia à
Secretária de Saúde, Karla Viviane, solicitando a implantação do Programa de Pré-Natal Psicológico no
âmbito da rede pública de saúde, no município de Chapadão do Sul; Indicação n. 1160/2024
Vereador Marcelo da Costa - Solicito, nos termos regimentais, o envio de expediente ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal João Carlos Krug, solicitando que seja vista a possibilidade
de realização esporádica da Feira do Artesanato na Praça de Eventos; Indicação n. 1161/2024
Vereador Marcelo da Costa - Solicito, nos termos regimentais, o envio de expediente ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal João Carlos Krug, com cópia à Secretária de Saúde, Karla
Viviane, solicitando a realização de palestras nutricionais nas escolas do município, visando orientar
sobre a importância de uma boa alimentação; Indicação n. 1162/2024 Vereador Vanderson Cardoso
- Solicito, nos termos regimentais, o envio de expediente ao Deputado Estadual Antônio Vaz, solicitando
a Vossa Excelência que destine uma Emenda Parlamentar, por meio do fundo da saúde, no valor de R$
50.000,00 (cinquenta mil reais), para atender às demandas da saúde, em nosso município; Indicação n.
1163/2024 Vereador Vanderson Cardoso - Solicito, nos termos regimentais, o envio de expediente ao
Prefeito Municipal João Carlos Krug, com cópia a Secretária de Educação, Erica Jaqueline Schweter,
solicitando que seja providenciada a construção de uma passarela, coberta, na entrada da Escola
Municipal Manoel de Barros, e um receptivo coberto; Indicação n.1164/2024 Vereador Emerson Sapo
- Solicito, nos termos regimentais, o envio de expediente ao Prefeito Municipal João Carlos Krug,
sugerindo a transferência do Canil Municipal para a pasta da Secretaria de Saúde. Atualmente, o canil
encontra-se sob a responsabilidade da Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Meio Ambiente,
porém, no entendimento deste vereador, trata-se de saúde pública, sendo assim, seria mais conveniente
que o canil fosse integrado à Secretaria de Saúde; Indicação n. 1165/2024 Vereador André dos Anjos
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- Solicito, nos termos regimentais, o envio de expediente ao Prefeito Municipal João Carlos Krug, com
cópia à Secretária de Educação, Erica Schweter e ao Secretário de Obras, Clederson Marchi, solicitando
uma limpeza completa e retirada de entulhos das áreas externas da Escola Municipal Cecília Meireles. É
importante destacar que no local há espaços com mato alto, restos de lonas e outros objetos que podem
servir de criadouro para o mosquito da dengue. Não havendo mais matéria, foi passado para
MENSAGEM DO EXECUTIVO - Mensagem n. 008/2024, encaminha Projeto de Lei n. 151/2024,
Executivo, que: “Autoriza o Poder Executivo a contratar operação de crédito com o Banco do Brasil
S.A., e dá outras providências”. Mensagem n. 009/2024, encaminha Projeto de Lei Complementar n.
28/2024, Executivo que: "Altera os anexos I, II, da Lei Complementar n. 040, de 04 de setembro de
2007, e dá outras providências". Colocado em votação, o regime de urgência do Projeto de Lei
Complementar n. 28/2024. Aprovado, por unanimidade de votos. (Baixados os referidos projetos para as
comissões competentes). Respostas: Aos Requerimentos de n. 188/2024 e 193/2024, de autoria do
Vereador Vanderson Cardoso; ao Requerimento n. 194/2024, de autoria da Vereadora Alline Tontini; e a
Indicação n. 112/2024, de autoria do Vereador Emerson Sapo. Não havendo mais matéria, foi passado
para CORRESPONDÊNCIA EM GERAL - Of. n. 001/2024 Associação das Pessoas com
Deficiência - PCD - Viemos por meio deste, representando as Famílias PCDs, solicitar apoio na solução
para os seguintes assuntos: 1 - Profissional de apoio escolar, em conformidade com os laudos e
necessidade de cada aluno; 2 - Que se contrate profissional de apoio (PA) suficiente para atender os
alunos, visto que têm mais de 30 (trinta) mães que informaram estar sem esse profissional para atender
seus filhos; 3 - Que se equipare as mesmas condições escolares entre os alunos típicos e atípicos, visto
que oa no letivo começou e ainda foram contratados os PAs suficientes para atender os alunos nas
escolas; 4 - Se construa um Plano Municipal para Educação Especial e Inclusiva, se possível divulgado
por meio de cartilha que atenda de maneira transparente atuações como Sala de Recursos
Multifuncionais, dentre outros descritos neste documento. Não havendo mais matéria, foi passado para
as COMUNICAÇÕES BREVES PELOS VEREADORES: 5 MINUTOS SEM APARTES E PELA
ORDEM DE INSCRIÇÃO - Não houve inscritos. Neste momento foi aberto espeço da Tribuna aos
seguintes alunos: Representante da Escola Municipal Carlos Drummond de Andrade, período
matutino, participante do Projeto Câmara Vai à Escola, Gabriel Felisbino Menezes (Em

mídia); Representante da Escola Municipal Carlos Drummond de Andrade, período vespertino,
participante do Projeto Câmara Vai à Escola, Alan Junior Santos da Silva (Em

mídia); Representante da Escola Municipal Manoel de Barros, período matutino, participante do
Projeto Câmara Vai à Escola, Emilly Natana Penteado Alves (Em mídia); Representante da Escola
Municipal Manoel de Barros, período vespertino, participante do Projeto Câmara Vai à Escola,
Maria Clara Santos da Silva (Em mídia). Dando continuidade foi passado para o USO DA
PALAVRA PELOS VEREADORES TEMA LIVRE – POR ORDEM DE INSCRIÇÃO
– Vereador Vanderson Cardoso (Em mídia); Vereador Emerson Sapo (Em mídia); Vereador André
dos Anjos (Em mídia); Vereadora Prof.ª Almira (Em mídia); Vereador Tucano - (Em mídia). Não
havendo mais inscritos, foi passado para ORDEM DO DIA - Projeto de Lei Complementar n.
27/2024 Executivo, que: “Dispõe sobre a reestruturação e gestão do Plano da Carreira dos
Profissionais do Magistério Público do Município de Chapadão do Sul, Estado do Mato Grosso do
Sul”. Pareceres favoráveis das seguintes comissões: Legislação, Justiça e Redação Final; Finanças,
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Orçamento e Fiscalização; Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente ao Projeto de Lei Complementar
n. 27/2024. Em discussão: Não havendo discussão, foi colocado em votação. Aprovado, por
unanimidade de votos; Projeto de Lei n. 146/2024 Executivo, que: “Institui o Programa de
Recuperação Fiscal – REFIS, relativo aos débitos fiscais de pessoas físicas e jurídicas com o fisco
municipal, e dá outras providências”. Pareceres favoráveis das seguintes comissões: Legislação, Justiça
e Redação Final; Finanças, Orçamento e Fiscalização ao Projeto de Lei n. 146/2024. Em discussão: Não
havendo discussão, foi colocado em votação. Aprovado, por unanimidade de votos. Não havendo mais
matéria, foi passado para as COMUNICAÇÕES PARLAMENTARES - Não havendo inscritos e mais
nada a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária, determinando a
lavratura desta ata, que vai assinada por ele, Presidente Vereador Alirio José Bacca, pela Primeira
Secretária Vereadora Almira Conelhero Alves de Souza e pela Segunda Secretária Vereadora Alline
Krug Tontini. Câmara Municipal de Chapadão do Sul, aos 25 (vinte cinco) dias do mês de março de
2024 (dois mil e vinte quatro).  

ALIRIO JOSÉ BACCA
Presidente

ALMIRA CONELHERO ALVES DE SOUZA
Primeira Secretária

ALLINE KRUG TONTINI
Segunda Secretária

Matérias da Ordem do Dia

Matéria Status

1 - ATA : 1451/2024   Aprovada

2 - PROJETO DE LEI : PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR EXECUTIVO 27/2024   Aprovada

3 - PROJETO DE LEI : PROJETO LEI EXECUTIVO 146/2024   Aprovada

4 - ATA : 1450/2024   Aprovada
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